



Gestión de los Recursos Naturales, una carrera novedosa en Occidente

12 OCT 2011 Vida UCR



El director de la Sede de Occidente, Dr. Francisco Rodríguez Cascante, destacó que el Bachillerato en Gestión de los Recursos Naturales es una propuesta académica muy creativa.

Recientemente en la Sede de Occidente se presentó la carrera de **Bachillerato en la Gestión de Recursos Naturales**, una nueva opción profesional propia de esta casa de estudios, que se ofrece desde el año 2010 y que actualmente cuenta con 85 estudiantes.

Según los encargados, la propuesta de carrera nace como respuesta a la problemática ambiental actual, necesidad evidenciada en un estudio realizado para la autoevaluación de la carrera de Biología en los años 2004-2005.

De esta forma, la Sección de Biología propuso esta opción académica cuyo objetivo es contribuir a la conservación de los recursos naturales del país y de la región con la formación de **profesionales altamente capacitados en el estudio de los problemas**

ecológico-ambientales, para proponer cambios en la gestión de los recursos naturales para su mantenimiento, protección y recuperación.

El Dr. Francisco Rodríguez Cascante, director de la Sede, mencionó que esta carrera es “una propuesta muy creativa, una iniciativa muy pertinente para resolver un problema que tiene consecuencias de carácter global, de carácter mundial. Desde ese punto de vista pienso que la apuesta por crear una carrera propia es sumamente atinada y creo que ese es el modelo de consolidación de oferta académica que la Sede de Occidente debe procurar en el presente y en el futuro”.



El Dr. Eduardo Carrillo de la Universidad Nacional ofreció a los presentes la charla “Conservación del jaguar en Costa Rica”.

Agregó que desde sus inicios, **la Sede de Occidente se ha preocupado por tener una oferta académica propia, que se adapte a las necesidades de la región.**

Como marco propicio para la presentación de esta carrera, se celebró la **Semana de la Gestión de los Recursos Naturales**, en donde los estudiantes y la comunidad universitaria de San Ramón tuvieron la oportunidad de disfrutar de charlas con diferentes especialistas y con temas como: manejo de vida silvestre, conservación de lapas, gestión de diversidad, entre otros.

Una de las charlas la ofreció el Dr. Eduardo Carrillo, director del Instituto de Conservación y Manejo de Vida Silvestre de la Universidad Nacional, quien abordó el tema de la **“Conservación del jaguar en Costa Rica”**.

El Dr. Carrillo tiene más de 20 años de trabajar en la protección de estos felinos y se refirió a los diferentes esfuerzos de investigación y de conservación de esta especie que se llevan a cabo en el país.

De esta forma, el especialista hizo un recorrido por todos esos años de investigación, compartió las metodologías utilizadas, narró sus experiencias y habló sobre las nuevas investigaciones que se están realizando. A la vez, invitó a los estudiantes a investigar, a tener la mente abierta y a ser constantes en la búsqueda de sus intereses.

[Grettel Rojas Vásquez](#)

Periodista Sede de Occidente

grettel.rojas@ucr.ac.cr

Etiquetas: [gestion de recursos naturales](#), [biología](#), [sede de occidente](#), [dr. francisco rodriguez cascante](#), [conservacion del jaguar en costa rica](#), [dr. eduardo carrillo](#).